

Pressemitteilung

Ein kultureller Botschafter für unser Saarland

Deutsche Radio Philharmonie Saarbrücken Kaiserslautern
zu Gast in der Sparkasse

Pressereferent

Dirk Dumont

Neumarkt 17

66117 Saarbrücken

Telefon: 0681 – 504 2718

Telefax: 0681 – 504 2724

E-Mail: dirk.dumont@sk-sb.de

Internet: www.spk-sb.de

Saarbrücken, den 23.09.2019



SR-Moderator Roland Kunz (Mitte) im Gespräch mit dem Chefdirigenten der Deutschen Radio Philharmonie Saarbrücken Kaiserslautern Pietari Inkinen und der neuen Orchestermanagerin Maria Grätzel

Unter dem Titel „Come together“ war Pietari Inkinen 2018 in seiner damals noch jungen Eigenschaft als Chefdirigent der Deutschen Radio Philharmonie Saarbrücken Kaiserslautern (DRP) erstmals zu Gast in der Sparkasse Saarbrücken. Der Dialog zwischen ihm und SR-Moderator Roland Kunz vermittelte seinerzeit einen ersten allgemeinen Überblick über seine Vorstellungen zur Zukunft des Orchesters. Jetzt konnte der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Saarbrücken, Hans-Werner Sander, ein interessiertes Publikum zu einer Neuauflage des Gesprächs in der Kundenhalle am Saarbrücker Neumarkt willkommen heißen – diesmal aber in größerer Runde mit einem weiteren Gast, der neuen Orchestermanagerin Maria Grätzel. Mit Roland Kunz sprachen beide über die musikalischen Projekte der neuen DRP-Saison, die im September startet. Auf dem Programm stehen Werke von Jean Sibelius, Felix Mendelssohn-Bartholdy und die 5. Sinfonie von Sergej Prokofjew. Musikalisch begleitet wurde die gemeinsam mit dem Förderverein „Freunde der Deutschen Radio Philharmonie“ organisierte Veranstaltung durch Orchestermitglieder der DRP.

In seiner Begrüßung hob Sander die Bedeutung des Fördervereins für die Institution Deutsche Radio Philharmonie hervor und dankte seinem Vorsitzenden, Dr. Kurt Bohr, für das große Engagement des Vereins, „das dazu beiträgt, dass dieses Orchester in seinem Bestand unumstritten ist.“ Gerade ein kleines Land wie das Saarland gewinne durch kulturelle Botschafter wie eben die Deutsche Radio

Philharmonie überregional an Ansehen, so der Sparkassenvorstand gegenüber den anwesenden Gästen.